
你好！ 

 

我是一名普通病人，平時都會到公營中醫調理身體。 

 

現時醫療撥款越來越少，相信公營中醫亦會在採購時以價格為優先考慮，請問公

營中醫所用的草藥或沖劑，或其他治療藥物，是否都有向衛生署註冊以保障我們

病人的安全？我認為作為公營中醫教研中心，應該做好傍樣給坊間的小診所，所

用的藥品，甚至包括西藥，都應該有完善制度保障我們市民，而且應以質量為優

先選擇條件。 

 

中藥本來事故甚多，去年中醫界的事故仍有不少，希望公營醫療體系能夠以身作

則，給予市民有質素亦有保障的藥品及服務，例如在藥方上顯示清楚所有註冊藥

品的註冊資料供市民方便查詢，亦好樹立榜樣給私人執業中醫，令中醫更易普

及。 
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